BOLETÍN COCEMFE ALICANTE

ENERO 2013



ENTREVISTA A LUIS CAYO, Presidente del CERMI



COCEMFE Alicante entrevista **Luis Cayo Pérez Bueno**, Presidente del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI). Desde el año 1995 desarrolla su actividad profesional en el sector social de la discapacidad, participando activamente en la renovación y actualización de la legislación española sobre discapacidad. Asimismo, ha llevado a cabo múltiples análisis y estudios sobre los derechos y la protección jurídica de las personas con discapacidad. Pérez Bueno es también presidente de la Fundación Derecho y Discapacidad, vicepresidente de la Plataforma del Tercer Sector y patrono de la Fundación ONCE.

CONTENIDO

- Entrevista a Luis Cayo Pérez Bueno
- Reparto Juguetes Hospital Alicante
- Presentación CERMI Alicante
- Más allá de la frontera
- Entrega Premios "Abramos Paso"
- Clausura Cursos Habilidades
- Campaña "Juntos podemos hacer más"
- Marcha "SOS Discapacidad"
- Ampliación Programa Vacaciones
- CERMI CV rechaza la retirada de las ayudas sanitarias
- AGENDA DE ACTIVIDADES

En 2008, le fue concedida por el Ministerio de Justicia la Cruz Distinguida de la Orden de San Raimundo de Peñafort, al mérito en el Derecho y la Justicia. En 2011, el Gobierno de España, le otorgó la Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social. El diario EL MUNDO lo ha incluido en la lista de los 500 españoles más influyentes de los años 2010, 2011 y 2012, en el ámbito "poder alternativo".

◆ El Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad, CERMI, ha celebrado durante 2012 el XV aniversario de su creación, ¿Qué balance hace de estos 15 años?

Sin incurrir en triunfalismos, que no vienen al caso, ni ser petulantes, me atrevería a decir que el CERMI ha sido un ejemplo de éxito, de cierto éxito de la sociedad civil articulada en torno a la discapacidad, que tras haber madurado en cohesión y unidad, ha sabido, a pesar de las enormes dificultades, situar la discapacidad en un lugar más destacado de la agenda política nacional.

La enseñanza es que el cambio social es posible, siempre lento, siempre vacilante, pero efectivo, si la ciudadanía activa y comprometida, a través de sus organizaciones cívicas, entiende que la política en mayúsculas, la política en sentido noble, es también responsabilidad suya, y con esa convicción actúa.

Eso es lo que el CERMI ha tratado de aportar en estos quince años y en alguna medida lo ha conseguido. Cualitativamente es mucho.

Continúa en la pág. 2

El CERMI ha sido un ejemplo de éxito

de la sociedad civil articulada

en torno a la discapacidad

◆ El pasado mes de junio fue reelegido como Presidente del CERMI renovando su mandato hasta 2016 al frente de una organización compuesta por más de 7000 asociaciones en todo el país. ¿Cuáles son sus objetivos a corto plazo en estos momentos especialmente difíciles para el sector de la discapacidad?

En efecto, he contado con la confianza de las organizaciones del CERMI para los próximos cuatro años, para ejercer la presidencia de la entidad por un nuevo mandato. Pero CERMI no es una organización unipersonal, por suerte, la

responsabilidad de la dirección y gobierno es colegiada, compartida, quien ejerce la presidencia solo deja un sello personal, un estilo, unos énfasis, pero las grandes decisiones, el rumbo lo imprime el grupo de personas que están al frente del CERMI.

Dicho esto, las prioridades para estos cuatro años que como bien apunta son o pueden ser

devastadores para la inclusión de la discapacidad, pasan por preservar lo logrado en términos de derechos y bienestar, siempre limitado y hasta frágil, en estos últimos 20 o 30 años, y por seguir extendiendo la inclusión a través entre otras de medidas que sin coste directo o gasto apreciable, puedan mejorar efectivamente las condiciones de vida de las personas con discapacidad y sus familias. Esto pasa por la activación de las personas con discapacidad, por la consolidación de la visión de derechos humanos como vector de todas las políticas y legislaciones en la materia, y por una renovación, reinvención diría, del movimiento asociativo. No son pocos, la verdad.

◆ La LISMI ha cumplido recientemente treinta años desde su aprobación, y fue uno de los primeros textos legales de la democracia en incorporar conceptos progresistas y de integración social ¿Qué aspectos clave destacaría de ella? ¿Cree que la ley consiguió iniciar el camino hacia la igualdad de derechos de las personas con discapacidad?

La LISMI ha sido la primera ley integral consagrada en nuestro país a la discapacidad; su primer mérito es, ha sido su duración, una vigen-

cia prolongada durante 30 años, pacífica, sin grandes contestaciones, que ha llegado a suscitar una relación casi afectiva con todos los operadores relevantes de una norma de estas características. Eso en sí mismo es muy positivo, en un país donde las leyes son excesivas y efímeras. Más allá de sus defectos, de sus inactualidades, de sus desfases, de sus incumplimientos, la LISMI ha sido el motor de las políticas de discapacidad en España en estas tres décadas. Ha abierto un sendero para la inclusión, y para hacer más fácil lo que ha venido detrás de ella. La LISMI nos ha servido de herramienta para mejorar el presente de la dis-

capacidad. Por eso, no deseamos que desaparezca, que se deroque, sino que se transcienda a sí misma; su virtualidad futura no es que siga vigente indefinidamente,

que su legado se vuelque actualizada y ampliamente en el corpus normativo de la discapacidad para los próximos años.

♦ El pasado 2 de Diciembre tuvo lugar en Madrid la Marcha "SOS Discapacidad - Derechos, Inclusión y Bienestar a Salvo", con un rotundo éxito de participación ya que 90.000 personas se congregaron para defender sus derechos. ¿Qué valoración hace de esta histórica manifestación que consiquió reunir por primera vez a todo el colectivo de la discapacidad?

Sorpresa, asombro, gratitud infinita, confianza renovada en la gente...son algunas de las sensaciones, mejor, de los sentimientos, que la Marcha me provocó, y a mí, y a otras muchas personas. Fue una fiesta de la ciudadanía, una afirmación colectiva sin precedentes de los derechos de un grupo social, el de las personas con discapacidad y sus familias, que siempre han estado en el lado castigado de la Historia. Fue una sacudida a las conciencias, realizada del modo más cívico y posible. Una apelación constructiva y corresponsable a lo mejor de la sociedad español. La base social de la discapacidades inmejorable y el pasado día 2 de diciembre quedó demostrado

◆ En la citada Marcha usted reclamó un Pacto de Estado para garantizar que al menos hasta 2020 las políticas en apoyo a este colectivo no retrocedan y sigan avanzando bajo el esquema de los Derechos Humanos. ¿Cree que este Pacto llegará a materializarse a corto plazo?

La vida política es tan turbulenta, tan agitada, tan inconstante, tan impredecible, que dar garantías de algo es casi una temeridad. No puedo decir si se conseguirá, y menos aún, si será en poco tiempo. Esto, lo del poco tiempo, es casi seguro que resultará imposible. Pero como movimiento social que desea el cambio, que actúa por el cambio, hemos de estar firmes y convencidos de que nuestras propuestas son fundadas, son posibles y son razonables, y a continuación, trabajar para hacerlas realidad. La indiferencia, la hostilidad, la negación siem-

pre podrán estar ahí como factores contrarios, pero nuestra insistencia, nuestra porfía, nuestra capacidad de persuasión y de estimular adhesiones es el mejor arsenal. Practiquemos esa convicción, con vigor e iremos venciendo resistencias.



♦ Ante la actual coyuntura económica y social en la que muchos de los derechos y recursos existentes para personas con discapacidad se ven todavía más limitados, ¿Cómo ve el futuro de la discapacidad en España? ¿Cuál cree que es el principal reto que debe afrontar la sociedad ante este retroceso en la protección social?

Decir que vivimos momentos de extrema dificultad, es un lugar común, un tópico, que más que suscitar un debate, lo agota. Creo que como discapacidad, correremos la suerte de la sociedad, nos salvaremos o nos perderemos todos, sin distinción. Esto es bueno, en el sentido que la discapacidad por fin está inserta en la corriente general, que es algo a lo que aspirába-

mos hace mucho. Más allá de esta comprobación, personalmente, soy un optimista histórico y considero que lograremos dar con una salida, que comportará cambios, que nos obligará a desprendernos de algunas cosas, que nos resituará, pero que no será catastrófica.

Sabremos reinventarnos, preservando lo esencial y renunciando a cuestiones accesorias, para acercarnos a la inclusión de un modo distinto, más creativo, más individual.

◆ El pasado mes de julio se aprobó el RD-Ley 20/2012 que "racionaliza" el sistema de atención a la dependencia, gracias al cual se ha venido abajo una gran parte del estado de bienestar conseguido hasta ahora. Ante esta situación ¿qué futuro le augura a la ley? ¿Qué les diría a nuestros representantes políticos?

La aprobación de esa norma fue un profundo desacierto, una regresión social y una torpeza, social y política. Es cierto que la Ley de Au-

tonomía Personal y Atención a la Dependencia, nacida en tiempos de bonanza económica, no ha sido un modelo de dispositivo de protección social, no podemos sentirnos orgullosos de lo que ha sido y menos de lo que está siendo. El primer error es confundir esta Ley y lo que ella significa con el Estado del Bienestar, en absoluto; una sociedad con una potente red de bienestar sostenida por lo público.

es muchísimo más que atender las necesidades ligadas a la autonomía personal que son solo una parte, relevante, pero una parte.

Como he dicho en otras ocasiones, la relación del movimiento de la discapacidad con esta Ley es contradictoria, de ambivalencia. Por una parte, y a pesar de sus defectos, que los tiene y muchos, celebramos el que surgiera una Ley

que por vez primera otorgara a los derechos sociales el carácter de subjetivos, esa plenitud que nunca habían tenido. Por otra, lamentamos que al abrigo de esa Ley y de su pésimo despliegue en estos 6 años, se hayan difuminado las políticas

de discapacidad y los dispositivos de atención y protección a la discapacidad.

La aprobación del RD Ley que racionaliza la atención a la dependencia es un profundo desacierto, una regresión social y una torpeza política

BOLETÍN COCEMFE ALICANTE

Pág. 4

Entiendo que no era algo querido, deliberado, pero se ha producido en la práctica, cuando, atención al dato, menos del 20% de las personas con discapacidad son a su vez personas reconocidas en situación de dependencia. Más del 80% de las personas con discapacidad nunca van a entrar en el ámbito de la Ley de Autonomía Personal, aunque se hubiera implantado de modo óptimo, lo cual está lejos de haber sucedi-

do.

La mejor Ley de Autonomía Personal y Atención a Dependencia no resuelve ni la cuarta parte de los problemas Que nuestra inclusión sea algo que nos corresponde a las propias personas con discapacidad es una hermosa y enaltecedora responsabilidad

de inclusión de las personas con discapacidad, por lo que no es "el instrumento", como se nos ha querido vender, sino "un instrumento" más, que encima no ha dado de sí lo que debiera.

◆Para concluir, nos gustaría que pidiera un deseo para el futuro de la discapacidad.

Pues ese deseo, o mejor premonición, si se me permite el papel de augur, consiste en la convicción de que la inclusión de las personas con discapacidad, su normalidad cívica, no vendrá desde fuera, no será obra de una ley, de una decisión política, de tales o cuales ayudas o apoyos –por las que habrá que luchar, sin duda–, sino que dependerá de cada persona con discapacidad o de cada familia donde hay una situación de discapacidad.

Si la persona logra tomar conciencia de su dig-

nidad absoluta, de su valor intrínseco, si se muestra intolerante con las discriminaciones y exclusiones, si fuerza el cambio social en su entorno inmediato, adoptando una función activa, si se convierte en agente de su propia inclusión, y en responsable de la misma, exigiendo a los demás que no la entorpezcan o que le proporcionen los apoyos necesa-

rias para igualar la posición de partida, en ese momento, se precipitará el proceso de inclusión, será irreversible, solo habrá duda en cuanto al tiempo, a la duración pero no a su efectividad final. Que nuestra inclusión sea algo que nos corresponde a las propias personas con discapacidad es una hermosa y enaltecedora responsabilidad.

LA SELECCIÓN ESPAÑOLA PARALÍMPICA REPARTE JUGUETES A LOS NIÑOS INGRESADOS EN EL HOSPITAL DE ALICANTE



Jugadores de la Selección Española Paralímpica visitaron el pasado 4 de enero a los niños ingresados en las plantas pediátricas del Hospital General Universitario de Alicante con el objetivo de amenizar su estancia durante estas fechas tan señaladas y hacerles entrega de regalos donados por la empresa MOLTÓ de Ibi.

Los más pequeños de la casa son los que más disfrutan de las fiestas navideñas y el deporte paralímpico ha demostrado hoy tener un objetivo señalado: con-

seguir que todos los niños puedan sonreír a pesar de las circunstancias que les rodeen. Hasta el Centro hospitalario se ha desplazado **Jorge Peleteiro**, capitán de la selección y **Carlos Antón**, jugador paralímpico, acompañados por **Antonio Ruescas**, presidente de la Federación de asociaciones de personas con discapacidad física de la provincia de Alicante, COCEMFE Alicante, y un representante de ABIDI.



La Directora Médico, **Mercedes Martínez-Novillo**, y la Subdirectora de Enfermería, **Mercedes Alba-ladejo**, han recibido a los jugadores que han pasado la mañana demostrando a los pequeños ingresados que en el deporte no existen limitaciones.

EL CERMI CV PRESENTA SU DELEGACIÓN EN ALICANTE

El CERMI CV presenta su Delegación y el spot publicitario 'Con todas las fichas siempre se gana la partida' a la sociedad valenciana en Alicante

Su objetivo es reflejar la labor que desempeñan las federaciones del CERMI CV, ayudando a cualquier persona con una discapacidad tanto física, orgánica, sensorial, intelectual, enfermedad mental, como otras enfermedades crónicas discapacitantes.

La D.A. de la ONCE en Alicante acogió el pasado 26 de noviembre la presentación de la Delegación en Alicante y su spot publicitario del CERMI CV, realizado en colaboración con la Asociación CINESÍN con el objetivo de conmemorar el Día Internacional y Europeo de las Personas con Discapacidad, que se celebrará el próximo 3 de diciembre.





La delegación del CERMI CV en Alicante, constituida con el fin de unir sus esfuerzos para poder elevar al Comité Ejecutivo del CERMI CV la problemática más concreta que encuentran en su provincia a cerca de la discapacidad, contando con la presencia de **Luis Cayo**, presidente del CERMI Estatal. Las entidades fundadoras de esta Delegación son FEAPS CV, ONCE, COCEMFE CV, FAVADACE, FEBH CV, FEDER CV, FESORD CV y HELIX.

El spot, subvencionado por la Consellería de Justicia y Bienestar Social, lleva por título **Con todas la fichas se gana la**

partida, y se rodó el pasado día 20 de octubre en la Dirección Territorial de la ONCE en Valencia, con la colaboración de la ONCE, Universidad Católica de Valencia y la Cafetería de la ONCE. El anuncio está protagonizado por personas con discapacidad representantes de las 14 federaciones que componen el CERMI CV, y también cuenta con la participación de personalidades públicas como la presentadora de TV **Ángeles Hernández**; los actores de *L'Alquería Blanca* **Lola Moltó** y **Ferrán Gadea**; los diseñadores **Francis Montesinos** y **Vicent Martínez**; el escultor y artista **Miguel Navarro**; el músico **Chimo Bayo**; y el dramaturgo **Carles Alberola**.



La idea general que refleja el anuncio es destacar los valores tradicionalmente reconocidos en las personas con discapacidad en las asociaciones, que, según asegura el CERMI CV, "consideramos fundamentales para la salida de la crisis".

El Comité de Representantes de Personas con Discapacidad de la Comunidad Valenciana (CERMI CV) es la máxima plataforma de representación, defensa y acción social de las diferentes discapacidades, en total en la Comunidad Valenciana representa a más del 95% de las más de 400.000 personas con discapacidad.

COCEMFE ALICANTE

MÁS ALLÁ DE LA FRONTERA

COCEMFE Alicante participa en una Jornada sobre "Juventud y compromiso en la sociedad civil" en Argelia.



El pasado mes de octubre la Federación de Asociaciones de Personas con Discapacidad Física y Orgánica de la Provincia de Alicante fue invitada por **Solidaridad Internacional** a participar en las Jornadas sobre "Juventud y compromiso en la sociedad civil" que organizaban en Argelia.



Unas Jornadas donde se debatió la defensa de la situación de la mujer en Argelia y se trató la perspectiva de las diferentes ONG´s en la que la discapacidad estuvo muy presente.

El vicepresidente de COCEMFE Alicante y secretario de relaciones con entidades de COCEMFE Estatal, Javier Segura, fue el encargado de poner de manifiesto los logros de las organizaciones como resultado del esfuerzo combinado de cada individuo, destacando que gran parte de esos logros son fruto de la LISMI, sin la que muchas de las conquistas en materia de derechos de las personas con discapacidad que ha habido posteriormente no habrían sido posibles.

En su intervención, Javier Segura explicó la estructura y funcionamiento de COCEMFE a nivel autonómico y provincial desde una perspectiva de derecho, resaltando el trabajo que se está realizando para lograr una visión inclusiva en el movimiento asociativo, destacando al Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad, como herramienta defensora y aglutinadora del colectivo. Actualmente la fortaleza de la Federación provincial se basa en el continuo debate de ideas y propuestas, para conseguir los diferentes objetivos que COCEMFE Alicante desarrolla para actuar frente a la situación actual de crisis que el tercer sector está también atravesando.

COCEMFE Alicante quiere destacar el magnífico trabajo que desarrolla el pueblo argelino para seguir luchando por los derechos de sus ciudadanos y por salir de esta crisis que nos acecha a todos.





MASIVA PARTICIPACIÓN EN EL CONCURSO ESCOLAR DE LA CAMPAÑA "ABRAMOS PASO"

Bajo el lema "Abramos Paso", COCEMFE Alicante junto con la colaboración de la Excma. Diputación Provincial de Alicante, organiza un año más su Campaña de Sensibilización sobre la Accesibilidad al Medio Físico en la provincia de Alicante. Una campaña que nace con el objetivo de sensibilizar e implicar a la sociedad, acerca de la problemática de las personas con discapacidad en materia de accesibilidad al medio físico, y las repercusiones que este hecho entraña en todos los ámbitos de la vida del colectivo.



Una de las actividades más exitosas en esta edición, ha sido la realización de su sexto Concurso de dibujo, redacción y fotografía dirigido a los alumnos de los centros escolares de toda la provincia. Alumnos que han dejado plasmado en casi 700 trabajos, su visión sobre la accesibilidad de las ciudades donde viven y sus propuestas para convertirlas en ciudades accesibles para todos.



Como el año anterior, en esta convocatoria se ha mantenido el premio especial para el centro con mayor número de trabajos presentados, que ha recaído en el Colegio "Padre Dehón" de Novelda, con un total de 165 trabajos presentados.

La elección de los ganadores no fue tarea fácil para los miembros del jurado, tanto por la cantidad de los mismos como por su calidad. Año tras año, COCEMFE Alicante comprueba que el mensaje de la campaña llega cada vez

a un mayor número de alumnado, lo que se traduce un una mayor sensibilización y concienciación en nuestra sociedad, ya que los niños, son agentes transmisores de valores, son los encargados de aprenderlo y llevarlo más allá de su colegio, su entorno, su ciudad.

Entre los ganadores de cada categoría, se han encontrado alumnos del CP "El Grec" de Villena, el Colegio "Cuba" de Torrevieja, el Colegio "Padre Dehón" de Novelda y el IES "Andreu Sempere" de Alcoy. COCEMFE Alicante se desplazó a cada uno de estos centros educativos para hacer entrega de una cámara de fotos y un reproductor musical a cada uno de los dos alumnos premiados en cada categoría.

La mejora en las condiciones sobre la accesibilidad al medio físico es una de las tareas por las que COCEMFE Alicante lleva trabajando desde sus inicios y aunque se han logrado progresos, todavía hoy no son suficientes, por ello la continuidad de la Campaña "Abramos Paso" es un claro ejemplo de que el colectivo debe seguir trabajando para lograr erradicar esos obstáculos en materia de accesibilidad que impiden la vida autónoma de las personas con movilidad reducida.



CLAUSURA DE LOS CURSOS DE HABILIDADES PARA LA ATENCIÓN A PERSONAS DEPENDIENTES



Con la finalidad de promover la integración sociolaboral de las personas con discapacidad a través de la formación y gracias a la colaboración de la **Obra Social de la CAM,** COCEMFE Alicante ha desarrollado dos nuevos cursos dirigidos a personas en situación de desempleo, ofreciéndoles cualificación en habilidades para la atención a personas con discapacidad de gran dependencia en entornos de servicios.

Estas acciones formativas se han llevado a cabo en las localidades de **Petrer** y **Crevillente** durante el mes de noviembre con una duración de 20h por curso.

Los cursos están encaminados a mejorar la cualificación profesional de las personas con discapacidad para facilitar su integración laboral, dándoles a conocer las habilidades sociales y de comunicación necesarias para la relación y atención del usuario con discapacidad de gran dependencia en entornos de servicios.

En los módulos ofrecidos a los alumnos, se les ha formado ofreciéndoles directrices para mejorar sus habilidades sociales y por tanto su actitud de cara a la atención de las personas con discapacidad de gran dependencia.

En una evaluación global de los alumnos que han realizado estas acciones formativas, destacamos la satisfacción manifiesta de los mismos, tanto por el contenido y desarrollo de los cursos, como por la habilidad docente y psicológica que el profesor ha demostrado impartiendo los mismos.



Tanto para COCEMFE Alicante como para la Obra Social de la CAM, estas acciones dejan patente que la formación es una prioridad estratégica para conseguir la integración socio laboral del colectivo de la discapacidad.





COCEMFE ALICANTE Y SUS ASOCIACIONES RECAUDAN 2,5 TONELADAS DE ALIMENTOS

La campaña JUNTOS PODEMOS HACER MÁS que COCEMFE Alicante y sus asociaciones han llevado a cabo con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, deja cerca de 2500kg de alimentos en la provincia



COCEMFE Alicante y sus asociaciones federadas han superado con creces las expectativas previstas para la campaña de recogida de alimentos "JUNTOS PODEMOS HACER MÁS" que se llevó a cabo con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad. Y es que sólo en la ciudad de Alicante se han recaudado 1400 kg de alimentos, resultando un éxito la presencia de COCEMFE Alicante en el Centro Comercial Plaza Mar 2, el pasado 1 de diciembre, que además contó con la visita de la Concejala de Acción Social, Asunción Sánchez Zaplana.

Además, esta iniciativa ha contado con la participación activa de varias de las asociaciones federadas a COCEMFE Alicante que han querido aportar su grano de arena, tales como: ACA Campello, ADACEA, ADIFIA, ALCER y PARKINSON de Alicante, AMIF Villena, CAPAZ Novelda, DISFISAN San Vicente y AMICO Cocentaina, así como el CAI "COCEMFE Alicante" de Petrer, la academia "Muévete y baila", la barraca "Xuples o mames" y el centro Vedanatur de Mutxamel, entidades que han recaudado alrededor de una tonelada de alimentos no perecederos.

Las 2,5 toneladas de alimentos recaudados, se han entregado Banco de Alimentos de Alicante, organización sin ánimo de lucro basada en el voluntariado y cuyo objetivo es recuperar excedentes alimenticios de nuestra sociedad y redistribuirlos entre las personas necesitadas a nivel provincial, evitando cualquier desperdicio o mal uso.

COCEMFE Alicante celebra con éxito los resultados de la campaña y su presidente, Antonio Ruescas, agradece el apoyo de todas las personas, asociaciones y entidades que han demostrado un gran espíritu solidario, apoyando a un gran número de personas afectadas por la crisis que ven al descubierto necesidades tan básicas como son los alimentos.





MARCHA SOS DISCAPACIDAD: 90.000 PERSONAS DEFIENDEN SUS DERECHOS

La Marcha SOS Discapacidad reunió el pasado 2 de diciembre en Madrid a 90.000 personas procedentes de toda España, en la que ha sido la primera concentración de la historia en la que todo el colectivo de la discapacidad se ha unido para reivindicar en la calle sus derechos. El acto estuvo enmarcado en la celebración del Día Internacional de la Discapacidad.

En un ambiente festivo, personas con discapacidad, familiares, trabajadores del sector y simpatizantes recorrieron las céntricas calles de Goya y Serrano de Madrid hasta llegar a Colón. Allí varias personas con distintas discapacidades leyeron partes de un manifiesto en el que expusieron las reivindicaciones del colectivo.



El presidente del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (<u>CERMI</u> Estatal), Luis Cayo Pérez Bueno, por su parte reclamó un pacto de Estado para garantizar que al menos hasta 2020 las políticas en apoyo a este colectivo "no retrocedan y sigan avanzando bajo el esquema de los Derechos Humanos".

Pérez Bueno subrayó que la marcha ha demostrado que la discapacidad "se hace presente pacíficamente, pero con firmeza", agradeciendo la participación en la misma de las 7.000 organizaciones que integran dicho comité estatal.

"No vamos a tolerar los retrocesos de nuestros derechos. Decimos SOS Discapacidad porque no somos gente pasiva, sino que decimos, con contundencia, que no permitiremos retrocesos de lo poco que hemos conseguido estos años", indicó.

Pérez Bueno criticó la "mala gestión" que hace la clase política de la crisis. "No se puede asfixiar a los países porque están compuestos por un conjunto de personas, al que si se les asfixia, se les ahoga", ha denunciado. Así, ha animado a la participación en una marcha en Bruselas o Berlín ya que, ha destacado, en Europa hay 80 millones de personas con discapacidad.

El presidente del Foro Europeo de la Discapacidad (EDF), Yannis Vardakastanis, presente también en el acto se dirigió a las personas asistentes a la marcha para hacerles ver que no están "solas en esta importante batalla de la discapacidad". Asimismo, mantuvo que "sólo unidos" se conseguirá "el éxito ante este difícil reto".

Vardakastanis criticó también al Gobierno y al sector empresarial y bancario. "Nos han llevado a esta crisis, que hace que las personas más vulnerables estén sufriendo sus consecuencias", ha dicho al tiempo que ha reclamado políticas que "no hagan daño" a las personas con discapacidad.

El acto culminó con la actuación del psico ballet de Marta León y una animada batucada que reforzó la esencia festiva de esta concentración.



330.- € *Acomp.: 270.-* €

AMPLIACIÓN PROGRAMA VACACIONES **IMSERSO - COCEMFE 2012**



PRUGRAMA
ESPECIAL CARNAVAL - FUNDACIÓN ONCE
Turno 24.1 07-16/02/13 ☐ CONIL DE LA FRONTERA (Cádiz) ■ H. Confortel Calas de Conil**** ☐ 160 €
Turno 24.2 07-16/02/13 □ PLAYA LAS AMÉRICAS (Tenerife) ■ H. Zentral Center**** □ Precio: 260 €
Atención: En estos 2 turnos, financiados exclusivamente por Fundación ONCE, podrá participa
cualquier persona, independientemente de si ha viajado o va a viajar durante el Programa 2012
ESPECIAL SEMANA SANTA
Turno 27 . 23-31/03/13 □ BENIDORM (Alicante) ■ H. Dynastic**** □ Precio: 180 €
Turno 28 . 23-31/03/13 □ MOJÁCAR (Almería) ■ H. Marina Playa**** □ Precio: 195 €
Turno 29 . 23-31/03/13 □ TORREMOLINOS (Málaga) ■ H. Blue Sea Cervantes**** □ Precio: 195 €
Turno 30 . 23-31/03/13 □ TORREVIEJA (Alicante) ■ H. Cabo Cervera*** □ Precio: 180 €
<u>PLAYAS</u>
Turno 32 . 02-11/04/13 □ FUENGIROLA (Málaga) ■ H. Confortel Fuengirola**** □ Precio: 180 €
Turno 35 . 16-25/04/13 □ ALBORAYA (Valencia) ■ H. Olympia**** □ Precio: 220 €
Turno 37 . 01-10/05/13 □ ALMUÑÉCAR (Granada) ■ HA. Turismo Tropical*** □ Precio: 180 €
Turno 38 . 03-12/05/13 □ BENIDORM (Alicante) ■ H. Dynastic**** □ Precio: 195 €
Turno 39 . 10-19/05/13 \Box OROPESA DEL MAR - Marina d'Or (Castellón) ■ Hotel Gran Duque**** \Box Precio: 180 \in
<u>ISLAS</u>
Turno 26 . 11-20/03/13 □ PLAYA DE LAS AMÉRICAS (Tenerife) ■ H. Zentral Center**** □ Precio: 290 €
Turno 33 . 10-19/04/13 □ ARGUINEGUÍN (Gran Canaria) ■ H. Dorado Beach*** □ Precio: 290 €
Turno 41 . 21-30/05/13 ☐ SANTA PONSA (Mallorca) ■ H. Complejo Santa Ponsa Park y Pionero*** 230. €
<u>INTERIOR</u>
Turno 34 . 15-24/04/13 □ LOGROÑO (La Rioja) ■ H. Murrieta*** □ Precio:220 €
Turno 36 . 21-30/04/13 □ AVILÉS (Asturias) ■ H. Zen Balagares**** Sup. □ Precio: 220 €
Turno 40 . 20-29/05/13 □ POIO (Pontevedra) ■ Hospedería Monasterio de Poio □ Precio: 180 €
Turno 42 . 22-31/05/13 □ OVIEDO (Asturias) ■ Ovida Residencial □ Precio: 180 €
<u>TERMALISMO</u>
Turno 25 . 06-17-03/13 □ BALNEARIO DE CUNTIS (Pontevedra) ■ H. La Virgen**** □ Precio Benef. 330 € Acomp.: 270
Turno 31 . 01-12-04/13 □ BALNEARIO DE CUNTIS (Pontevedra) ■ H. La Virgen**** □ Precio Benef.

<u>Más Información</u>: COCEMFE Alicante 965 25 71 87 // www.cocemfe.es/vacaciones

EL CERMI CV RECHAZA LA RETIRADA DE LAS AYUDAS SANITARIAS Y ORTOPROTÉSICAS PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD



El CERMI CV ha mostrado su absoluto rechazo a la retirada de las ayudas para los productos farmacéuticos, del catálogo ortoprotésico y de ayudas técnicas a las personas con discapacidades más severas y menores de 18 años, derechos adquiridos mediante la Ley 11/2003, de 10 de abril, de la Generalitat, sobre el Estatuto de las Personas con Discapacidad.

Según ha advertido la plataforma representativa, que aglutina a todos los tipos de discapacidad en la Comunitat Valenciana, con esta retirada, los menores quedan bajo la cobertura sanitaria de sus progenitores, a quienes se aplicará la aportación económica correspondiente según su situación ante la Seguridad Social. Asimismo, esta medida afecta también a los mayores de 18 años con discapacidades más severas de grado igual o superior al 65%.

El CERMI CV ha explicado que esta medida es un nuevo hachazo económico insostenible para las familias en cuyo seno haya una persona con discapacidad que deberán abonar tanto los medicamentos, como pañales, ayudas como las sillas de ruedas u otros productos, lo que se une a otra serie de gastos consustanciales a vivir con discapacidad y, en la mayoría de casos, hacen insostenibles las economías domésticas.

Para **Joan Planells**, pres**idente del CERMI CV**, esto supone una nueva carga económica a los sectores más débiles y vulnerables de la sociedad: "No podemos consentir que se aprueben reformas sin una política transversal, dado que las medidas que toman dos Consellerías distintas inciden sobre la misma personas que, en este caso, afectan a los más débiles. Rechazamos de plano medidas como la que ha entrado en vigor el 1 de enero y que anulan los derechos del inoperante Estatuto de las Personas con Discapacidad del que se presumía en esta Comunidad. Además, le pedimos a la Generalitat que consulte con nosotros, como interlocutores válidos de toda la discapacidad, ante cualquier medida que nos afecte".

El CERMI CV, que tiene solicitada una entrevista, no concedida todavía, con el nuevo conseller de Sanidad, Manuel Llombart, mantendrá una reunión con Teresa De Rojas, directora general de Ordenación, Investigación, Calidad y Atención al Paciente, para abordar posibles soluciones ante esta situación y exigir la retirada de la aplicación de esta medida.

AGENDA DE ACTIVIDADES





REPRESENTACIÓN TEATRAL A BENEFICIO DE AMIF

El sábado 23 de febrero CARICATO TEATRO representa "El último gallinero" en el teatro Chapí de Villena, a beneficio de AMIF, asociación federada a COCEMFE ALICANTE.

CARICATO nos presenta una fábula de animales que da lugar a una parábola política. Diversión y reflexión caminan juntas en esta pieza que se nutre de la mejor tradición del teatro popular. Una fábula próxima a una concepción fresca y espontánea de la escena, sin solemnidades, buscando la fuerza crítica sin reñir con la alegría, la música y el humor". Si el hombre llega a la guerra y a la autodestrucción, los gallos y las gallinas llegan a picotearse e incluso al canibalismo.

Aunque de acción rápida y texto cómico, hay, sin embargo, detrás de la fantasía, un salvajismo en todas las relaciones entre los pollos.

"Lo peculiar del teatro de Mediero, es que su visión crítica es siempre humorística. Un humor agresivo, que pide explicación a la risa. El gallinero de este espectáculo lucha, en serio y en broma, por ser el símbolo de una humanidad liberada de la injusticia, de la violencia y de la alienación."

Podéis encontrar información adicional en el blog de AMIF: http://amif.villena.org

Las entradas se venden en la Asociación AMIF.

Más Información y contacto:

AMIF - VILLENA

C/ Sancho Medina, nº 38 - 03400 Villena Tel. 965340234 - 625 371 035

E-mail: info@amifvillena.org



CONCURSO "FOTÓGRAFOS SOLIDARIOS PARKINSON"



La Asociación Parkinson Alicante junto con la Asociación Escritores de Luces de la Universidad de Alicante (ELUA) convocan el **Concurso Fotográfico "Fotógrafos Solidarios Parkinson**".

El Concurso es una llamada a los artistas fotográficos que quieran compartir este proyecto solidario presentando sus obras, y si son seleccionadas por el jurado, donarlas para su venta a beneficio de la Asociación Parkinson Alicante.

La inauguración de la exposición será el **14 de febrero** en Centro de las Artes de Alicante (Plaza Quijano) y durará 1 mes. Se editará un catálogo con las obras expuestas.

Para más información:

Asociación Parkinson Alicante

C/ Proción 17, Bajo 03006 Alicante 966 35 195 1

www.parkinsonalicante.es info@parkinsonalicante.es





III JORNADAS SOBRE LA DISCAPACIDAD



La Asociación de Personas con Discapacidad Física de Alicante (Adifia) organizó el pasado día 3 de diciembre en el MARQ de Alicante sus **III Jornadas sobre Discapacidad** bajo el título "La discapacidad en la educación de los niñ@s".

El objetivo de la actividad es que los ciudadanos de Alicante conozcan la situación del colectivo y puedan así, actuar en consecuencia en base a sus necesidades, para poder alcanzar la normalización de su situación social, luchando contra la exclusión social y velando por el desarrollo humano de las personas.



Durante las Jornadas, que contaron con la colaboración de Cocemfe Alicante, se realizaron diversas actividades tales como un circuitos en silla de ruedas, video fórum sobre la problemática de la accesibilidad y debate sobre el mismo.

Destacar que esta tercera edición de las Jornadas ha sido un éxito de participación, ya que contó con la presencia de sesenta niños y varios profesores, en la que todos pudieron experimentar cómo vive una persona que utiliza una silla de ruedas para desplazarse por una ciudad y las dificultades que en ella se encuentran a nivel de barreras arquitectónicas.



ESPERAMOS TUS SUGERENCIAS, ARTÍCULOS, DENUNCIAS, CARTAS, ETC.,

COCEMFE ALICANTE

comunicacion@cocemfealicante.org
C/ Cronista Joaquín Collía, nº 5 Bajo - 03010 - Alicante Telf.: 965 25 71 87